



Consentimiento Informado para la Encuesta de Intervención Encuesta para parejas sobre decisiones laborales en Bogotá

Hola, nos estamos comunicando contigo porque en noviembre de 2022 participaste en un estudio sobre decisiones laborales de parejas realizado por la Universidad Javeriana en Bogotá y la Universidad de Estrasburgo. Has sido seleccionado para recibir información sobre los resultados del estudio y para participar en una encuesta de seguimiento a través de WhatsApp.

Las personas que participen y cumplan con los criterios de elegibilidad:

Recibirán un bono de \$10.000 COP cada uno, si su pareja completa la encuesta también. Esto significa que el hogar recibirá un total de \$20.000 COP. También podrían ser contactadas entre marzo y abril de 2024 para participar voluntariamente en un proceso de selección para un trabajo temporal en la Universidad Javeriana. Solo serán contactadas si su pareja completa la encuesta también.

Cuando iniciemos la encuesta, verificaremos que cumplas con los criterios de elegibilidad. La encuesta tomará aproximadamente 15 minutos y se entregará a través de WhatsApp.

El chatbot te preguntará si deseas continuar participando en la encuesta y tendrás la posibilidad de participar o no.

Para esta etapa del estudio, te pediremos información sobre algunas características socioeconómicas de tu hogar, la situación laboral actual tuya y de tu cónyuge, la toma de decisiones y la dinámica de tu hogar, y tu percepción sobre estos temas. También completarás una actividad en la que elegirás ofertas de trabajo hipotéticas para ti y tu pareja. Es posible que en el futuro el equipo de investigación te contacte para invitarte a participar en actividades adicionales.

Tu participación en este estudio es completamente voluntaria. Puedes negarte a responder la encuesta o detenerla en cualquier momento.

Confidencialidad:

Todas tus respuestas serán confidenciales y anónimas en la medida de lo posible y de acuerdo con lo permitido por la ley. Solo los investigadores involucrados en este estudio y los encargados de su supervisión tendrán acceso a la información que proporciones.

Riesgos Potenciales y Beneficios Anticipados:

No anticipamos ningún riesgo asociado con la participación en esta encuesta.

Para tu comodidad, te sugerimos que estés en un lugar donde tengas privacidad antes de comenzar a responder la encuesta y dado que también estamos encuestando a tu pareja, nos gustaría que cada uno responda la encuesta en un lugar privado para responder sin ser interrumpidos y evitar afectar sus respuestas mutuamente.

Información de Contacto:

Si tienes alguna pregunta o comentario sobre este estudio, comunícate con Ana María Díaz, Investigadora Principal del estudio. El correo electrónico es a.diaze@javeriana.edu.co.

Preguntas:

Si tienes más preguntas, no dudes en contactarnos al correo electrónico mencionado anteriormente.

Respuesta:

Si no tienes preguntas y estás de acuerdo en participar en este estudio, por favor responde al mensaje del chatbot de WhatsApp tu interés en participar.